

• La periodista Marcela Delgado deja la televisora

NOTICIAS REPRETEL TIENE NUEVA BAJA

• Trabajó 3 años para la empresa y asegura que se va tranquila y con mucha nostalgia



Su hija es su inspiración para salir adelante, Marcela Delgado es admirada por su valentía y por ser una periodista "todo terreno".

JANETH VALVERDE
jvalverde@prensalibre.co.cr

Considerada por sus amigos y compañeros como "todo terreno" y reconocida por ser una mujer luchadora y profesional, la periodista Marcela Delgado dejó Noticias Repretel este viernes, ella presentó su renuncia.

La comunicadora laboró para la empresa durante tres años y asegura sentirse tranquila y con la intención de regresar a su pueblo natal San Carlos para compartir más con su hija.

"Decidí renunciar, necesito espacio para estar más con mi hija, es algo personal, necesito atenderla más. De momento no tengo ninguna oferta, vamos a esperar a ver qué pasa".

Según afirmó su jefa directa, Roxana Zúñiga, se mostró sorprendida pero aceptó su decisión, en horas de la tarde ella enviaría un comunicado de prensa para avisar sobre su salida.

En el perfil de su página de Fa-

cebook la periodista escribió: "El sentimiento no se puede ocultar... Hoy es mi último día en Noticias Repretel. Gracias a cada una de las personas que durante este tiempo apoyaron y creyeron en mi trabajo. Dios les bendiga..."



Hernán Barrantes, periodista NR:
"En realidad es una gran baja para NR, la considero como una excelente colega y amiga, en este momento creo que el motivo de su salida es razonable, la familia está primero".



Angie Guerrero, periodista Diario Extra:
"Alguien con la disposición, el aporte, la credibilidad, la pasión y la entrega que tenés se merece solo lo mejor".